



## COMMUNIQUÉ

Le Collectif pour la Défense du Football Guinéen se félicite de l'élan patriotique exprimé par tous les principaux acteurs du football guinéen lors de l'Assemblée Générale Extraordinaire de notre Association Nationale, tenue le 22 juillet 2023 relative à l'adoption des Statuts Révisés de la Fédération Guinéenne de Football et du Code Électoral.

Le Collectif tient à remercier tous les Membres Statutaires pour l'esprit de dépassement dont ils ont fait montre en votant unanimement les Textes soumis à leur approbation, illustrant ainsi notre capacité à transcender nos divergences pour nous entendre sur l'essentiel.

Le Collectif, en tant que force de propositions, est conscient de l'immensité des défis et enjeux du football guinéen qui se profilent à l'horizon.

C'est pourquoi, au nom de la paix, de l'entente et de l'unité retrouvée de la famille du football guinéen sous l'égide du CONOR, de la CAF et de la FIFA, du Gouvernement Guinéen, nous invitons ardemment nos pairs du G47 à une synergie d'actions, pour qu'ensemble, nous transcendions définitivement nos différends basés certes sur notre volonté commune de progrès du football de notre pays, en disloquant nos deux blocs antagonistes (G47/Collectif des Clubs).

Nous souhaitons vivement donc que le G73 impliquant tous les Membres Statutaires s'unisse pour choisir, dans une démarche consensuelle et concertée, une liste unique d'hommes et femmes capables de promouvoir et développer le football guinéen dans toutes ses composantes.

C'est à ce prix et seulement à ce prix que nous pourrions épargner notre pays de l'humiliation d'un prochain CONOR pour notre Association Nationale.

Le Collectif réitère sa disponibilité et remercie très sincèrement les Membres du CONOR, le Ministre de la Jeunesse et des Sports, pour les efforts accomplis dans le cadre de la résolution de cette crise.

A la CAF et à la FIFA, nous exprimons toute notre gratitude pour leur accompagnement et l'encadrement du processus de normalisation au chevet duquel leur soutien et leur expertise n'ont jamais fait défaut.

Nos remerciements appuyés vont également à l'endroit du Premier Ministre, Chef du Gouvernement, pour son implication personnelle dans le rapprochement des points de divergences entre les acteurs du football guinéen et à travers lui, Son Excellence Mamadi Doumbouya, Président de la Transition, Chef de l'Etat, Chef Suprême des Armées pour le constant soutien à la famille du sport guinéen en général et du football en particulier.

Vive le football guinéen !  
Merci à tous.

Conakry, le 25 Juillet 2023

Le Collectif